

**Betreff:** WG: SPD-Antrag zum Bleiberecht

**Von:** "Erich Niedermeier" <erich.niedermeier@muenchen.de>

**Datum:** Tue, 13 Mar 2007 13:53:42 +0100

**An:** <sitzungsvorbereitung.dir@muenchen.de>

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Dr. Wolfgang Suckow [mailto:wolfgang.suckow@muenchen.de]

Gesendet am: Dienstag, 13. März 2007 12:57

An: Erich Niedermeier

Cc: Claudia Vollmer

Betreff: SPD-Antrag zum Bleiberecht

Hallo, Herr Niedermeier,

wie ich Ihnen soeben auch auf Ihren AB gesprochen habe, hat Frau StRin Scheuble-Schaefer nach dem KVA gegenüber Dr. Birme-Beyerle erklärt, dass sie den Antrag zum Bleiberecht zurücknimmt, da es (der Antrag) wegen des letzte Nacht gefundenen Kompromisses überholt sei.

R bat mich, Sie zu bitten, dass sie die Nachricht an das Direktorium weiter geben, damit die TC für die morgige VV entsprechend bereinigt wird. Falls das nicht mehr geht, wird die Sache morgen zu Beginn der VV erledigt.

Mit freundlichen Grüßen  
Dr. Wolfgang Suckow

*A. Dring Carlos Kuhnig "Reis" mitgegeben LV*

